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Neuer Vorsitz der Fachgruppe Rundfunk

Die Fachgruppe Rundfunk diskutiert über KI und wählt einen neuen 
Vorstand.

München, 17.10.2023

Die BJV-Fachgruppe Rundfunk [1] hat einen neuen Vorstand: Tamara Link ist die neue 
Vorsitzende der Fachgruppe. Als stellvertretender Vorsitzender wiedergewählt wurde Jürgen 
Schleifer, Julia Templin und Stephan Bleek sind neu im Team der stellvertretenden 
Vorsitzenden. Die FG Rundfunk wählte ihre neue Leitung nach einer Diskussionsrunde zum 
Thema ?KI im Rundfunk? im PresseClub München. Der langjährige Fachgruppenvorsitzende 
Harald Stocker war nach seiner Wahl zum ersten BJV-Vorsitzenden auf der 
Mitgliederversammlung im Juni von dem Amt zurückgetreten.

Tamara Link war bereits zuvor im Vorstand der Fachgruppe als Stellvertreterin aktiv. Als 
feste freie Mitarbeiterin beim Bayerischen Rundfunk zählen Künstliche Intelligenz und 
Konstruktiver Journalismus zu ihren Schwerpunkten. Julia Templin ist als freischaffende 
Autorin, Regisseurin und Produzentin, unter anderem für das Wissenschaftsmagazin Galileo
(ProSieben) tätig. Stephan Bleek ist freier Dokumentarfilm-Regisseur und Geschäftsführer 
der Produktionsfirma zb Media und Sprecher der AG DOK in Bayern. Jürgen Schleifer ist im 
Personalrat des Bayerischen Rundfunks aktiv und Schatzmeister des BJV.

Bei der vorherigen Diskussionsrunde zu ?KI im Rundfunk? sprachen die stellvertretenden 
ARD-Programmdirektorin und Channel-Managerin der ARD Mediathek Sophie Burkhardt
und der Professor für digitalen Journalismus und Medieninnovationen an der TH Nürnberg 
Markus Kaiser mit Tamara Link über das Zukunftsthema. Für Sophie Burkhard sind Machine 
Learning und generative Künstliche Intelligenz spannende Technologien, um Inhalte in den 
Mediatheken besser auffindbar und personalisierbar zu machen. Markus Kaiser 
prognostiziert, dass rein KI-betriebene Radiosender nicht die Zukunft sein werden. Die 
Persönlichkeit von menschlichen Moderator:innen werde eher wichtiger, doch es könnten 
Produktionsprozesse beschleunigt werden, um etwa wichtige Verkehrsmeldungen noch 
schneller senden zu können. Dass das Thema KI derzeit auf großes Interesse stößt, belegen 
auch viele Nachfragen aus dem Publikum.
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Den Mitschnitt der kompletten Diskussion kann man hier auf dem Youtube-Kanal des BJV [2]

sehen.

Benedikt Frank

Source URL: https://bjv.de/news/neuer-vorsitz-fachgruppe-rundfunk

Links:
[1] https://www.bjv.de/arbeitsgruppe/fachgruppe-rundfunk
[2] https://youtu.be/CxRqMdk_DDo

https://youtu.be/CxRqMdk_DDo
https://bjv.de/news/neuer-vorsitz-fachgruppe-rundfunk

